

NATIONS UNIES

UN LIBRARY

NOV 30 1979



ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



UN/DA COLLECTION
CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/34/555

S/13570

9 octobre 1979

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-quatrième session
Point 123 de l'ordre du jour
LA SITUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SECURITE
Trente-quatrième année

Lettre datée du 8 octobre 1979, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès
de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, la déclaration, en date du 8 octobre 1979, de la délégation du Kampuchea démocratique à la trente-quatrième session de l'Assemblée générale.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 123 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

Le représentant permanent
du Kampuchea démocratique,

(Signé) THIOUNN Prasith

ANNEXE

Déclaration en date du 8 octobre 1979 de la délégation
du Kampuchea démocratique à la trente-quatrième session
de l'Assemblée générale

Au cours des dix mois d'invasion vietnamienne au Kampuchea, plus de 500 000 Kampuchéens ont été déjà massacrés et plus de 500 000 autres ont péri de faim. Manifestement les troupes d'occupation, dans le cadre de leur guerre de génocide, ont créé la famine et s'en servent comme arme de leur conquête du Kampuchea. Le peuple du Kampuchea, menacé d'extermination par les autorités de Hanoi, est en train de connaître des malheurs et souffrances incommensurables.

Parallèlement à l'exigence du retrait immédiat et total des troupes vietnamiennes du Kampuchea, des secours d'urgence s'imposent.

La délégation du Kampuchea démocratique à la trente-quatrième session de l'Assemblée générale réitère l'appel du Gouvernement du Kampuchea démocratique à toutes les organisations internationales et tous les pays épris de paix, de justice et d'indépendance à accorder leurs aides humanitaires de diverses natures au peuple du Kampuchea.

Le Gouvernement du Kampuchea démocratique et la Croix-Rouge du Kampuchea démocratique accueillent avec gratitude toutes ces aides humanitaires et ils font tous leurs efforts pour apporter leur coopération et faire en sorte que toutes ces aides profitent directement au peuple du Kampuchea.
